

LAS ENFERMEDADES Y SU RELACION CON EL MEDIO AMBIENTE.

CITAJE GENÉRICO DE LAS ENFERMEDADES.

Ramiro Ramírez Necoechea,
Universidad Autónoma Metro-
polítana-Xochimilco.

Se analiza la triple interrelación Huesped-Agente patógeno y medio ambiente, se explica como interactúan para provocar las condiciones de enfermedad clínica. Se arriba a la conclusión que ésta relación debe conceptuarse como un sistema dinámico mas que un complejo de límites definidos y que para entender con claridad éste sistema se requiere elaborar modelos hipotéticos de interacción multifactorial para las principales enfermedades de los cerdos - vigentes en las granjas de explotación intensiva en nuestro país.

En cada una de ellas se señalan las enfermedades de mayor prevalencia y su interacción con el medio ambiente.